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県教育委員会教職員課・総務福利課にマニュアル等の点検を依頼しました

マニュアル・実務手引書等については、第16次県費事務改善検討委員会において編集作業を進

め、無事に原案をとりまとめることができました。常任委員をはじめ、各地区から集まっていただ

いた検討委員の皆様、本当にありがとうございました。

（ ）、 、 、 、 、10月15日 金 その原案の点検をお願いするため 会長 副会長 事業担当各理事の４名で

県教育委員会教職員課・総務福利課を訪問いたしました。

総務福利課では、吉留年金給付係長に対応していただき、共済組合様式記入例の点検をお願いし

ました。教職員課では、上戸給与係長に対応していただき、修正点を説明したうえで、マニュアル

等の点検をお願いしました。また、限られた時間の中でしたが、令和３年３月改訂の県教委マニュ

アルと整合性をとるうえでの、確認事項等について意見交換しました。

県内の学校事務職員が適切な業務を行うための支援の一環として、業務多忙の折にもかかわらず

快くお引き受けいただいた県教育委員会教職員課・総務福利課の皆様に深く感謝申し上げます。

「 出産・育児』ハンドブック」についても、県教職員福祉事業連絡会の各団体に点検を依頼し『

ました。こちらも快くお引き受けくださいましたことに、厚く御礼申し上げます。

今後は、点検結果を受けて、常任委員の方々に仕上げの編集作業をお願いし、２月中の県事協Ｃ

Ｄ完成と３月評議員会での配布に向けて準備を進めて参ります。

「県事協CD2021データ版」編集中です

県事協CDデータ版には、県事協の「諸手当認定・電算マニュアル 「学校事務の実務手引」

書」の他にも、給与事務等の様式や、各地区から寄せられた交流資料・過去の通知通達など

の情報が収録されています。HPに掲載されるものも多いのですが、マニュアル等は半年ほ

ど早くデータが手に入りますし、過去の通知通達はこちらにしかありません。また、データ

版をPCに入れておけば、ネットに繋がらない環境でも使えるのは利点だと思います。

◇使い方の簡単な説明

まず「index」を開き「メインメニューへ移動」をクリックすると、トップページへ移ります。

各項目にリンクを貼ってい
ます。それぞれのリンク先か
らデータを探してください。
(2021年2月末内容現在 県事協CD2020)

なお、詳しい操作方法は 「県事協CD」フォルダ内のWord文書に記載してあります。、
※「県事協CD」のフォルダから開くと、データが探しにくいものもありますのでご注意を。
（HPとの関係でローマ字表記になっている場合があります。例：県費様式の住居届⇒jyukyotodoke）

左の図はリンク先の一例です。

ぜひ、ご活用いただき、何かお気づきの点
がありましたら、どうぞお知らせください。

通知・通達関係→
通知通達資料集→給与資料

その他資料→各地区交流資料
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各地区の事務職員会等の紹介

南大隅町学校事務支援室の紹介
佐多小学校 田尻 響

① 南大隅町の紹介
はじめに、鹿児島県本土最南端にある南大隅町について紹介します。南大隅町は、平成17

年３月31日に、旧根占町と旧佐多町が合併して南大隅町になりました。人口は約7,600人で、

面積は214㎢ありますが、その大部分が山になっています。気候が暖かく、米、バレイショ等

の農作物や牛や豚、鶏などの畜産、黄金カンパチやブリ等の漁業が盛んです。また、佐多岬

灯台や雄川の滝等観光地もあります。新型コロナウイルス感染症の影響で観光客の方々が少

なくなっておりますが、食べ物も美味しくて休日には釣りやツーリング、海を見渡しながら

の散歩などを行うことができる、ゆっくりと心を癒されたい方には最適な町ではないかと思

います。

佐多岬から見える海の風景

雄川の滝

② 南大隅町小・中学校事務支援室について
南大隅町学校事務支援室は、小学校２校、中学校２校の計４校で活動しております。月に

２回程度、根占中学校を拠点として、諸手当認定事務、例月給与報告点検業務、町費予算に

関すること等を行っております。また、新採２年目が２名と再配が１名と若手が多い支援室

で、室長の先生が厳しくも温かく指導してくださるおかげで、経験や知識を吸収しながら日

。 、 、々成長しております 私自身は新採２年目ですが 去年からなんでも質問をすることができ

時には他校の先生方が小学校まで来てくださる等、とても居心地がよく、素晴らしいメンバ

ーに囲まれて幸せを感じております。これからはさらに難しい事例が上がってくるとは思い

ますが、より密な報・連・相を行っていきたいと思っております。
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阿久根市事務職員会の紹介

阿久根市事務職員会について

阿久根市学校事務職員会は， 名（小学校８名，中学校３名）で構成されており，兼務校が１11
校あります。月毎の市の研修会では，教育総務課との質疑や事務連絡を行うことを続けています。

連携をとって良い関係を作る努力をしていますが，予算については備品費や光熱水費等十分といえ

ず，苦労をしているところです。管外研修視察も毎年実施しておりましたが，昨年のコロナ禍以降

実施できていません。研修視察計画を研修会に変えて，相互に支援室訪問をするなどの工夫をして

います。

就学援助費事務の改善や給食会計事務の改善，市費事務の手引き作成にも取り組んでおり 「研，

修のあゆみ」として，１年間の研修記録，視察記録，班別研修の記録をまとめています。これも研

修視察で得た実践を続けています。

事務支援室について

事務支援室は南支援室（拠点校阿久根中学校）６校５人，北支援室（拠点校三笠中学校）６校６

人の２つの事務支援室で運営されています。共同実施が始まってから１０年以上が経ち，年間計画

に添った落ち着いた事務支援室の運営状態なのですが，現在の阿久根市では学校規模適正化方針が

出されており，３年後を目途に小学校３校，中学校２校に統廃合する計画があります。今後，阿久

根市の学校事務支援室がどのような形になっていくのか，まだ具体的な検討はされておらず先々が

心配なところです。

阿久根市の紹介

阿久根市は県の北部に位置するため 「寒いのでは？」と思っている方が多いのですが，東シナ，

海に面した温暖な気候で，阿久根港を中心に古くから漁業，海運業で栄えたまちです。春はうに丼

祭り，秋は伊勢えびまつりと，多くの観光客も訪れます。阿久根大島，脇本海岸，大川島と海水浴

場もあり，釣り人にも人気です。

海だけなく，温暖な気候を利用した農業も盛んで，中でも特産品の「阿久根ぼんたん」は全国で

有数の生産量を誇り，これからが旬で年末から春先にかけてが食べごろです。 年中おいしいもの1
たくさんの「アクネうまいネ自然だネ」の阿久根市へ是非おいでください。

(阿久根大島を背景に脇本海岸で貝を掘る人) (もうすぐ食べごろ阿久根ぼんたん)
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鹿児島県教職員福祉事業連絡会からのお知らせ

県事協マニュアル等印刷サービスについて

このたよりの冒頭でもお知らせしたとおり、マニ
ュアル等のデータ更新に向けて、鋭意、編集作業を
進めているところですが、紙媒体のマニュアル等の
加除を行うには、教育用品株式会社が行っている、
印刷サービスに申し込む必要があります。
地区ごとにまとめて申し込んでいただく分につい

ては、各地区評議員さんを通じて、送付先等を把握
させていただいたところです。ご協力いただいた皆
さん、お忙しい中ありがとうございました。
なお、取りまとめ分以外で、私用分や公用分を申

し込まれる方は、11月下旬に、各地区より案内が
ありますので、その機会にお申し込みください。
よろしくお願いいたします。

編集後記
令和３年の鹿児島県人事委員会勧告が10月7日に出さ

れましたね。主なポイントとしては、

○月例給は改定なし

○期末手当を0.15月分引き下げ

となっています。平均年間給与は約5.4万円の減少との
こと。これを「そんなに！」と思うか「そのくらいなら
…」と思うかは人それぞれですが、平成25年の3.95月
を起点に少しずつ「勤勉手当」が引き上げられ、やっと
4.5月までたどり着いた矢先、２年続けて「期末手当」

（原則として「勧告⇒労が引き下げられようとしています
。使間交渉⇒県議会で改正条例可決」を経て決定します）

上げるときは評価と連動する「勤勉手当 。下げるとき」
は生活給の側面を持つ「期末手当 人事評価の「さざ」。

城波」がじわりじわりと足元に押し寄せますねぇ。
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